

SG Sandbach: 955 Jahre Vereinsmitgliedschaft

Die für Ende April terminierte Mitgliederversammlung musste wegen des Lockdowns verschoben werden. Daher ist die Ehrung unserer langjährigen sowie die der besonders verdienten Mitglieder erst am 21.10.2020 erfolgt. Der Vorsitzende, Hans-Jürgen Schmidt, konnte die zu ehrenden Personen, das Ehrenmitglied Gottfried Matiaske sowie den Sportkreisvorsitzenden Wolfgang Fröhlich sehr herzlich begrüßen. Wie immer war die Veranstaltung, dieses Jahr unter Beachtung der Corona-Bedingungen, bestens organisiert.

Die längsten Vereinszugehörigkeiten konnten mit 70 Jahren Horst Hallstein, Gottfried Matiaske und Sigrid Schäfer vorweisen. Willi Reuter ist bereits 60 Jahre Mitglied. Klaus Jürgen Böhm, der für die Ehrung extra aus Bad Nauheim angereist war, Egbert Günsche, Heinrich Helfer und Bruno Zimmermann können bereits auf stolze 50 Jahre in der SG Sandbach zurückblicken. Für 40 Jahre konnten Heiko Balonier, Rainer Rapp, Bernd Streichsbier und Brunhild Zendler geehrt werden. 25 Jahre sind Anni Jung, Henrik Heusel, Georgius Sotiriadis, Jörg Luft, Jürgen Kowarzki, Heidrun Wittkuhn-Kolb, Horst Marquard, Ilias Pitoulis, Dennis Balonier, Siegfried Jun. Eisele, sowie Dusan Drakulic im Verein. Sie alle erhielten für ihre Vereinstreue Urkunden und Ehrennadeln bzw. einen Blumenstrauß aus den Händen von Gerhard Bohländer und Birgit Hartmann. Der Sportkreisvorsitzende Wolfgang Fröhlich ehrte Joachim von Dreden, Willi Helm und Oliver Wolf mit der Urkunde des Landessportbundes Hessen e.V. (LSBH) für mehrjährige ehrenamtliche Mitarbeit sowie Uwe Springer für seine verdienstvolle Tätigkeit im Sport mit der bronzenen Ehrennadel des Sportkreises Odenwald.

Nach den Ehrungen konnten sich trotz Abstände die Mitglieder angeregt über die vergangene, gemeinsame Zeit in der SG Sandbach austauschen.

Nicht anwesende zu Ehrende haben die Auszeichnungen bereits zugestellt bekommen.



